

Skitourentage der 6s

Linz, 13.3.18



Von 25.2.-27.2. ist die Sportklasse der 6s-Klasse des BORG Linz auf die Planneralm gefahren, um dort Skitouren zu gehen.

Die Schüler waren auf der Rotbühelhütte untergebracht, dies ist eine Selbstversorgerhütte, auf der die Schüler/innen selbst kochen und einheizen müssen, das sollte die Klassengemeinschaft stärken. Mit dem Klassenvorstand Frau Prof. Reznar und der Begleitperson Prof. Heilbrunner ging es gleich am ersten Tag auf die erste

kleine Skitour, die allerdings nicht so ausfiel wie die Nachfolgenden, denn diese fand auf der normalen Skipiste statt. Am folgenden Tag wurde die erste größere Tour gestartet, diese führte die Schüler abseits der Piste auf den Gipfel und am Abend stand rodeln auf dem Plan. Dienstags wurde die Route des Vortages wiederholt und danach machten sich alle auf den Heimweg.

Julian Thumser 6s



